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• Drill the panel into the groove.

• For safety reasons we recommend wall mounting for heavy loads.

• We recommend 9 fixing points.

• We recommend a countersunk head to make it easier to drill and add the insert.

• Percer le panneau dans la rainure.

• Pour plus de sécurité nous vous recommandons un montage au mur pour les charges lourdes.

• Nous vous conseillons 9 points de fixation.

• Nous vous recommandons une tête fraisée afin de faciliter le perçage puis l’ajout de l’insert.
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• Arking and drilling the wall.
• Locate the drilling points and mark them on the wall with a grey pencil.
• Drill the wall according to the marks, adapt the drill bit to the 

composition of your wall.
• You can fix your panels on plasterboard.

• Arquer et percer la cloison.
• Repérer les points de perçage et marquer les sur le mur au crayon gris.
• Percer le mur selon les repères, adapter le foret selon la composition de 

votre mur.
• Vous pouvez fixer vos panneaux sur des plaques de plâtre.

• Screwing the panel
• The weight supported by a panel depends on how well it is fixed to the wall and the maximum weight it can support
• In case of heavy load on handlebars or shelves, it is recommended to use the appropriate reinforcements and to screw over 

the aluminium inserts.

• Visser le panneau
• En cas de charge lourde, il est recommandé d’utiliser les renforts adéquats et de visser par-dessus les inserts aluminium
• Le poids supporté par un panneau dépend de sa bonne fixation au mur et du poids maximal qu’il peut supporter.
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• Fixing the 2nd panel.
• Fix the second grooved panel to the wall by inserting an insert between the two.
• Avoid putting weight on the intermediate insert, use those above or below
• To facilitate the alignment of the panels side by side we advise you to put 1 insert out of 2 between the 2 panels.

• Fixation du second panneau rainuré.
• Fixer à la cloison le deuxième panneau rainuré en intercalant un insert entre les deux 
• Eviter de mettre du poids sur l’insert intermédiaire, utilisez ceux au-dessus ou en-dessous
• Pour faciliter l’alignement des panneaux côte à côte nous vous conseillons de mettre 1 insert sur 2 à cheval entre les 2 

panneaux 

• Add inserts.
• Add an aluminium insert for each groove in the panel.
• Ajouter un insert alu pour chaque rainure du panneau.

• Ajouter les inserts.
• Use reinforced, more rigid inserts for heavy loads.
• Utiliser des inserts renforcés plus rigides en cas de charges lourdes
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